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第 3320 例会記録【5月23日㈭】

【プログラム】	 ◇新会員卓話
	 　日下美穂君
	 　大之木小兵衛君
【 出 席 率 】	 5/9 の補正　100％　今回　86.57％（会員 71 名・欠席 9名・免除 4名）
【 来 客 】	 ◇松田修典・松浦秀夫・住田佳樹君の御同伴者…呉共済病院院長　寺坂　薫様
【他クラブ出席者】	 ◇海生（知）君（5/21 北海道 2500 ロータリーEクラブ）三宅君（5/21 呉南）　　　2名
【 欠 席 者 】	 ◇尾川・海生（知）・仮井・武田（正）・福田・増岡・三宅（清）・向井・山村君　　　9名
【出席免除者】	 ◇奥川・大矢・尾田・海生（孝）君　　　4名
【幹事報告】	 ◇	国際ロータリー第 2710 地区晝田眞三ガバナーエレクト・2019 − 20 年度　地区大会実行委員会
	 　…事務局開設について・地区大会仮登録のお願い（配布）
	 ◇ 	RI 第 2710 地区吉原久司ガバナー…RYLA　御礼状（回覧）
	 ◇	広島中央ロータリークラブ…	例会変更のお知らせ。最終夜間例会の為、6/24 ㈪お昼の

例会を 18：30 〜半べえへ変更（回覧）
	 ◇	広島西ロータリークラブ…	例会変更のお知らせ。最終夜間例会並びに会員懇親会の為、

6/27 ㈭例会を、同日 18：00 〜 ANAクラウンプラザホテ
ル広島へ変更。（回覧）

	 ◇呉東ロータリークラブ…	例会変更のお知らせ。アフター 5例会の為、5/29 ㈬の例会
を 18：00 〜へ変更。

	 ◇	江田島ロータリークラブ…	例会休会のお知らせ。5/30 ㈭定款第 8条第 1 節（C）によ
り例会休会。（回覧）

	 　　　　　　　　　　　　　	最終夜間例会の為、6/26 ㈬の例会を 18：00 〜へ変更。
	 　　　　　　　　　　　　　〈ともに例会場はシティプラザすぎや〉（回覧）
	 ◇㈱梓書院…「ポール・ハリスものがたり」発刊のお知らせ。（回覧）

【 S . A . A 】	 ニコニコ
	 ◇石田直樹君…9連勝、単独首位、ニコニコです。
	 ◇大之木精二君…	呉市の公共施設に一定期間企業名：ネーミング・ライツ・プロジェクト

に於いて私達のグループが「呉市民球場」と「呉スポーツ会館」で指名
を頂きました。但し私達の場合グループ名は出さず、大之木家とご縁が
深かった日本野球界の功労者のお一人で呉市出身の「鶴岡一人さん」の
お名前を冠することで市の了解を頂き、先頃スタートすることが出来ま
した。此のニュースが 4月 2日の中国新聞の「天風録」で紹介され多く
の反響を賜り恐縮しています。遅くなりましたが、感謝の微喜を込めて
ニコニコに寄付いたします。

	 ◎ニコニコ基金累計金額　1,788,000 円

【今週の予定】	 ◇ 6 月 6 日㈭　12：30 〜	 6 月第 1例会	 呉阪急ホテル

2019年5月30日（3321例会）（創立68周年） NO.3235

外部講師
㈱電通ライブ
2020オリンピック・パラリンピック
　　　　　ユニット長補佐　遠藤一朗様

外部講師
｢山縣亮太オリンピックへの道 ｣
広島テレビ放送㈱報道制作局
　　　　　　報道部　村上達也様
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会長エレクト　志々田幸治

地区研修・協議会
参加報告

志々田幸治

地区研修・協議会地区研修・協議会

2018 ～ 2019 年度　呉RC　第 11 回定例理事会議事録
令和元年 5月 9日㈭ 13 時 33 分〜 13 時 40 分　呉阪急ホテル	3F　親睦の間

報告事項
①クールビズについて　→　来週例会にて告知し、再来週より実施
②今後のスケジュールについて　→　資料通り

　

審議事項
①５月第２例会（5/16）　外部講師卓話　事業計画予算書案について
　広島銀行　代表取締役会長　池田晃治様→	ロータリアンにて、謝礼をお土産代に変更。
②５月第４例会（5/30）　外部講師卓話　事業計画予算書案について
　広島テレビ報道制作局　村上ディレクター
③６月第１例会（6/6）　外部講師卓話　事業計画予算書案について
　電通ライブ 2020 東京オリンピックパラリンピックユニット長補佐　遠藤様
④最終夜間例会（6/27）事業計画予算書案について　添付資料通り。
⑤第 2710 地区ローターアクトクラブ年次大会（4/20 〜 21）支援について　添付資料通り。
⑥呉市国際交流協会年会費納入について　添付資料通り。
⑦春季家族例会（3/28）事業報告決算書について　添付資料通り。
⑧新会員歓迎会（4/18）事業報告決算書について　添付資料通り。
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次回開催日　2019 年 6 月 6 日㈭ 13：40 ～　第 12 回定例理事会

	去る5月11日（土）広島国際会議場にて、例年の地区研修・
協議会が開催されました。基調講演が実に分かりやすく日頃の
疑問に答えて頂ける内容でしたので、週報にてご報告します。

基調講演の講師は刀根荘兵衞さん（敦賀ロータリークラブ所
属）で、演題は「ロータリーの変化と未来像　〜ロータリーの本
質を求めて」でした。講師の刀根荘兵衞さんは 2016-17年のガ
バナーを務められた方です。

＊ロータリーの様々な変化

話のスタートは、国際ロータリーがどのような変化をたどって
いるかからでした。最大の変化は、会員数の減少です。会員数
が 2014 年から減少しておりインド・東ヨーロッパ・アフリカでは
増えているが、アメリカ・日本では減少している（日本は1996
年に13 万人が 2018 年に 8万 7千人・・・4万 3千人の減少）
という現状です。

その他の変化のポイントとして	①ロータリーは停滞している。
会員数の低迷・高齢化・認知度が低い	②海外の歴史ある名門
クラブが衰退している（ボストン現状 RC17名・フィラデルフィア
RCは 300 名が 20 名に・シカゴ RCは 400 名が 136 名に）③
新会員の入会年齢が上昇している　等 で々す。

RIは 2000 年以降、色 な々変化に対応をしていることの説明
がありました。

RIの対策ポイントは 2004 年にCLP から始まり、2011年に
ブランディング戦略（2017年に第 2弾）、2016 年の規定審議会
にて柔軟性の導入等の取り組みがありました。

＊変革の根底にあるもの及びRIが示す未来像・変革の具体的姿は？

指針として、RI 戦略計画が示されました。ロータリーがこれ
からも、ダイナミックな組織であり続け世界中の地域社会に貢献
していくための将来への指針となるのがこの戦略計画です。

ミッション：ロータリーの使命は、職業人と地域社会のリーダー
のネットワークを通じて、人びとに奉仕し高潔さを奨励し世界理
解、親睦、平和を推進していくことです。

特に印象に残ったのは 2018 年の新しいビジョン声明、優先
項目の説明文です。

「ロータリーは国際的な人道的奉仕団体として、競争力を保つ
為、継続して会員を勧誘し、そしてパートナーや寄付者を惹きつ
ける為には、私たちのプログラムをもっと絞り込み、変化をもた
らしたという証を創り出し、影響力を継続させることである。＝
「ロータリーは世界有数の慈善団体」こうした方針の必要性につ
いて、「アップル社になるか、コダック社になるか？」（国際協議
会、ヒューコ事務総長の談）コダック社は世界に圧倒的なシェア
を持っていましたが、カメラのデジタル化に伴う、需要の衝撃的
な変化に後れを取り、結果破産となった。ロータリーはアップル
社とコダック社のどちらを選ぶのか？」。

＊講師が考える将来のクラブとは？

クラブの未来価値が求められる時代、大きな変化の中で各ク
ラブは未来価値、魅力が問われる時代になった。ロータリーは
クラブが主役であり、クラブの未来は、会員一人ひとりの熱い想
いの中にある。会員の種類やクラブの形態などの変化は、クラ
ブの裁量権の範囲になり、クラブの個性や魅力を発揮しやすい
ようになった。クラブ自身がきちんとした理想と夢をもって、変
化に対応し、変化をリードする気持ちが必要である。何か新し
いものを生み出そうとする力がなければ、伝統は守れない。伝
統とは旧態依然とした秩序を守り続けることではなくいままでの
流れの上にさらに、何か新しいものを生み出そうとする努力に
よってのみ守られるものだ。

職業人の集まりとしてのロータリーの意義は

自己を成長させる(心を磨く)

職業人のメリットを感じる

自分事業の発展 ( 精神的・物理的互恵 )

職業人の友情・友愛

などを実感できるものでありたい。

今回の基調講演を拝聴し、国際ロータリーはロータリーという
商品価値を落とさないよう、全体の価値を上げる努力を進めて
おり、各クラブ（少なくても日本のクラブ）はこの商品価値の上
昇策に、違和感を持っています。

結果、各クラブは各クラブの価値観（柱）を持ち、その価値
観を基盤として、柔軟に運営していくことが求められていること
を痛感しました。呉ロータリークラブには伝統と素晴らしい価値
があります。伝統の上に新しいものを生み出すよう努力していき
たいと強く思いました。


